

## Día territorial de la Defensa en Holguín

- Última actualización: Martes, 03 Octubre 2023 13:38

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 536

---



El Día territorial de la Defensa en la provincia de Holguín se enfocó en las acciones de los elementos que integran el Dispositivo Defensivo territorial en los municipios, con sus Zonas de Defensa, Formaciones especiales, unidades regulares, de la reserva y las MTT (Milicias de Tropas Territoriales) durante el paso al estado de guerra en un escenario de Guerra no convencional y lucha contra el desgaste sistemático del enemigo.

En la Zona de Defensa de Purnio, de la capital provincial, se concentró el grueso de las actividades que evidenciaron la preparación y cohesión combativa de esta demarcación.

Ejercicios de tiro, clases combinadas, la labor de los grupos y subgrupos de trabajo, y el funcionamiento del jardín de la infancia y de centros de elaboración de alimentos, fueron algunas de las actividades apreciadas por el Consejo de Defensa provincial, encabezado por su presidente Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central y primer secretario del Comité provincial del Partido en Holguín.

La comitiva también constató la labor de las Brigadas de Producción y Defensa en la reparación de artículos y equipamientos y labores agrícolas que garantizan la alimentación del pueblo, tarea de suma

## **Día territorial de la Defensa en Holguín**

- Última actualización: Martes, 03 Octubre 2023 13:38  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 536

---

importancia en la seguridad nacional.

Durante la jornada también se efectuaron ejercicios de la Defensa civil relacionados con la actuación del personal involucrado en la extinción de incendios, evacuación y atención a los heridos en una simulación de eventos producto a un golpe aéreo del enemigo.

La capacidad de respuesta y ágil accionar de formaciones de destino especial para el enfrentamiento a actos que atentan contra el orden interior fue también objeto de interés en el entrenamiento de este día, en el que se fortaleció la preparación de la zona para consolidar la invulnerabilidad militar del territorio.

El presidente del CDP, Ernesto Santiesteban Velázquez, significó la importancia de la jornada, que aún cuando se desarrolló con la máxima racionalidad posible, permitió garantizar la preparación de la zona, distinguida por la unidad, elemento indisoluble en la perenne defensa de la soberanía de la nación.

La jornada concluyó con un acto de reafirmación revolucionaria, en el que se reconoció la labor de los Comité de Defensa de la Revolución del municipio de Holguín a propósito del aniversario 63 de su fundación, organización que surgió precisamente para mantener la vigilancia revolucionaria a partir de la participación popular en los barrios, otra de las manifestaciones de la concepción estratégica de lucha de Guerra de Todo el pueblo, enarbolada por ideas del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. / Yanela Ruiz González - Ahora.